

スクールボランティア通信

寒さの中にも春の訪れが感じられる季節になりました。日頃よりボランティア諸活動に、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

後期は各ボランティアグループの活動に加え、学校行事においても協力参加することができましたので、ご紹介いたします。

PTA交流祭ボランティア

12月7日の交流祭でスクボラ初の「豚汁」販売を行い、調理、販売、片付け等の作業を全スクボラ登録者に声掛けしお手伝いしていただきました。

少し寒かったので
温かい豚汁は大盛況
1時間ほどで
完売しました。



手作りの会

前期から製作していた保健室のソファカバーが完成しました。とても綺麗で座りやすくなっています。その他、交流祭で販売するキーホルダーなどの商品を作成しました。



図書ボランティア

月1回、図書室で活動しています。一年生が行う百人一首大会の中身確認や絵本の背ラベル張り替え、配架の移動などを行いました。



生け花の会

月に1回～2回、職員玄関の正面に季節のお花を生けています。ご来校の際にご覧いただくと嬉しいです。



学習ボランティア

10月に行われた合唱祭での入場列の整理、受付、入れ替え時の声掛け等を行いました。



緑化ボランティア

体育館前の花壇にチューリップの球根植えと採取したルピナスの種まきを行いました。チューリップの芽が出てきました。卒業式に向けて花壇の整備も行いました。



環境整備ボランティア

卒業式に向けて上庭と体育館前の雑草処理や花壇・プランターの整備を行いました。



ご参加くださった皆様ありがとうございました。来年度もよろしくお願いたします。各ボランティアでは、たくさんの方の参加をお待ちしております。皆様のご協力で子どもたちの学校生活を少しでも良いものにしていきましょう。